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Question écrite du 9 septembre 2020 de M. Denis Ruysschaert: «Ramassage 

des vélos par la police: abandons et épaves». 

Ma question orale du 22 juin 2020 concernant le rôle de la police dans le ramassage 

des vélos abandonnés est restée sans réponse à ce jour.  

Comme expliqué le 22 juin, les vélos cassés s’amoncellent à Genève. Les vélos 

abandonnés ne sont plus récupérés et mis en fourrière depuis fin 2019. Péclot 13, la 

coopérative qui récupère les vélos pour le compte de l’Etat, est en attente d’un 

accord. Aujourd’hui 9 septembre 2020, la situation perdure.  

Pourriez-vous trouver rapidement une solution pour une situation dont la Ville est la 

première victime? Actuellement, les policiers apportent les vélos à la fourrière. 

Combien de vélos les policiers ont-ils ramenés à la fourrière? Que fait la police des 

vélos en trop mauvais état qui ne vont pas en fourrière? Et combien sont-ils? 

 


